



Xóchitl Gálvez se Registra ante el INE como Candidata de la Oposición a la Presidencia de la República

Xóchitl Gálvez, acompañada por los líderes del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno; del PRD, Jesús Zambrano, oficializó hoy ante el INE su registro para contender en las elecciones de junio por la Presidencia de la República.



Esta mañana la exsenadora acudió en bicicleta a la sede nacional del INE a presentar los documentos para su registro como candidata presidencial por la coalición denominada Fuerza y Corazón por México.

Al grito de “¡Presidenta, presidenta!”, fue recibida por los asistentes a su registro como candidata presidencial, por lo que no pudo ocultar su emoción al entregar los documentos requeridos, acto en el cual pidió guardar un minuto de silencio por la muerte de Carlos Urzúa, quien se había unido a su equipo a finales de 2023.

“Su capacidad lo llevó merecidamente a la Secretaría de Hacienda, pero su honestidad y apego a sus principios lo llevó a dejar el cargo”, dijo en relación con la renuncia del entonces funcionario del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tras su registro como candidata presidencial, Xóchitl Gálvez emitió un discurso en el aseguró que la democracia se construye con la gente y la defensa de las instituciones democráticas.

“El hecho de que pensemos diferente, no debe ser motivo para el discurso del odio o el insulto. Yo solo quiero un México donde se escuche la voz de la plaza pública. La pluralidad necesita de la democracia”, señaló.

Asimismo, pidió que las autoridades no interfieran en el proceso electoral y señaló que tampoco se debe permitir que el crimen organizado participe en el proceso electoral. “Cierro con una convocatoria a la reconciliación”, y recordando al poeta Carlos Pellicer, dijo que “la patria es para todos”, comentó.

<https://globalpress.mx/xochitl-galvez-se-registra-ante-el-ine-como-candidata-de-la-oposicion-a-la-presidencia-de-la-republica/>